

Más de dos décadas formando talentos: UCN y Capstone Copper Mantos Blancos renuevan convenio del Programa DeLTA, beneficiando a más de 2.500 estudiantes de Antofagasta desde 2004

En el marco de esta iniciativa, durante este año más de 400 estudiantes participarán en talleres de ciencias, ingeniería, idiomas y programación, sumándose además la entrega de Becas de Excelencia que reconocen el esfuerzo y talento de dos jóvenes que inician su formación en la casa de estudios.

Con la celebración del inicio de un nuevo ciclo académico, la Universidad Católica del Norte (UCN) y Capstone Copper Mantos Blancos reafirmaron su histórica alianza en torno al Programa DeLTA UCN, una iniciativa que desde 2004 ha abierto oportunidades de aprendizaje a más de 2.500 estudiantes de la Región de Antofagasta. El convenio -que ha consolidado un espacio único de formación y descubrimiento vocacional para escolares de sexto básico a cuarto medio- este año beneficiará a más de 400 estudiantes los cuales podrán participar en talleres que abarcan áreas como ciencias, ingeniería, idiomas y programación, permitiendo que los jóvenes encuentren un camino para desarrollar sus habilidades y proyectar su futuro.

Jaime Rivera, gerente general de Mantos Blancos, destacó la trascendencia de este trabajo conjunto: "celebramos el inicio de un nuevo ciclo académico y más de dos décadas de una alianza estratégica entre Capstone Copper Mantos Blancos y el Programa DeLTA UCN. Desde 2004, esta colaboración ha impactado a más de 2.500 estudiantes, fomentando vocaciones en diversas áreas y fortaleciendo el desarrollo regional. Para nosotros, este convenio representa un compromiso sostenido con la educación, la equidad de oportunidades y el futuro de Antofagasta".

"A nivel comunitario, buscamos dejar capacidades instaladas, democratizando el acceso al talento y permitiendo que las organizaciones y sus integrantes puedan ir desplegando

su máximo potencial", añadió Rivera, explicando que la iniciativa ha permitido que los estudiantes accedan a una formación complementaria que no solo potencia sus aprendizajes escolares, sino que también los prepara para enfrentar con confianza los desafíos de la educación superior y del mundo laboral.

En esta versión del Programa DeLTA UCN también se entregaron dos Becas de Excelencia a los estudiantes Iskander García Castellanos y Davor Nicolás Rossel Zúvic, quienes inician un nuevo camino en la UCN.

"En Mantos Blancos estamos muy interesados en continuar apoyando esta iniciativa que se ha realizado por más de 20 años. Queremos felicitar y celebrar el esfuerzo y talento de Iskander y Davor, quienes reciben la beca de excelencia para dar el salto hacia la educación superior en la UCN", indicó Ximena Madariaga, gerente de medioambiente y comunidades de Capstone Copper Mantos Blancos. La ejecutiva subrayó, además, el valor de estas trayectorias como fuente de inspiración para nuevas generaciones: "El Programa DeLTA UCN abre puertas para que jóvenes de toda la región descubran su vocación y desarrollen su potencial. Historias como la de Iskander y Davor nos inspiran a seguir apoyando estos sueños".

De esta forma, la alianza entre la UCN y Capstone Copper Mantos Blancos se mantiene como un ejemplo de colaboración público-privada orientada a la educación, la equidad y el desarrollo regional. Asimismo, se suma a otras iniciativas impulsadas por la Compañía en la región junto a Fundación Trascender y Fundación Mi Norte. Entre ellas, el programa Mi Baquedano, ImpactaDOS, Desarrollando mi Organización Social, además de fondos concursables de integración y apoyo comunitario en emergencias.

